
Protokoll zur SK-Sitzung vom 12.12.16, 10:30 – 12:001

Leitung: Ute Bormann

Anwesende:
HLs: Ute Bormann, Udo Frese
WiMis: Sabine Kuske, Emese Stauke
Studierende: Sebastian Heise, Dennis Schürholz, Alexander Kurth

Protokoll: Emese Stauke

TOPs

1. Genehmigung des Protokolls vom 14.11.2016

2. Berichte

3. EINBLICKE 2017

4. Projektangebot 2017

5. QM – die nächsten Schritte

6. Verschiedenes

7. Terminplanung

1. Genehmigung des Protokolls vom 14.11.2016
Das Protokoll vom 14.11.2016 wurde genehmigt und wird auf den Webseiten des SZI
veröffentlicht.

2. Berichte

• EINBLICKE
Für die Organisation von EINBLICKE haben sich noch keine Studierende gemeldet.
Die StugA fragt heute nach, wer zur Verfügung steht. Am 21.4 findet dann EIN-
BLICKE für alle drei Studiengänge (Inf, WINF, DM) statt.

• ISI
ISI findet am 17.5.2017 im MZH 1400 statt. Das Programm muss noch mit Rainer
Koschke abgesprochen werden, aber im Allgemeinen ist die Veranstaltung so geplant
wie im letzten Jahr.

• ESO-Planung
Bei der ESO-Planung kam es wegen eines Terminkonfliktes zu einer Verschiebung, WA
am Mittwoch? musste auf 16:00 Uhr verschoben werden. Somit entsteht eine Lücke
von 13:00 bis 16:00 Uhr, die vom StugA für Aktivitäten genutzt werden könnte.

1Eine Liste verwendeter Abkürzungen befindet sich unter http://www.szi.uni-bremen.de/abkuerzungen/.



• Open Campus
Die Veranstaltung Open Campus wird wie in den vergangenen Jahren stattfinden,
es werden viele Exponate gewünscht. Unser Stand ist aber schon ohnehin gut mit
Exponaten bestückt. Ansprechpartner bleibt Udo Frese.

• Programmevaluation Informatik
Die Informatik ist voraussichtlich 2018 mit der Programmevaluation und Begehung
dran.

• Absolventenbefragung
Die uniweite Absolventenbefragung hat begonnen. Den Datensatz wird von Herrn
Wessels an den FB3 weitergereicht.

• Projekt konstruktiv
Im Rahmen des Projektes konstruktiv wurde ein Tool für ausführlichere Modul-
handbücher erstellt, um Studieninteressierte besser beraten zu können. Die Modul-
beschreibungen des Masterstudiengangs Informatik sollen in dem Tool abgebildet
werden.

• FSI-Antrag
Der von der SK eingereichte Antrag im ForstA-Projekt (FSI) wurde abgelehnt.

• Immatrikulationszahlen
Nach Einschätzung des SfS wurden die Zielzahlen im Aufnahmeverfahren erreicht.
Prognose: Einbruch für 2020 wegen der Umstellung der Abiturprüfungen in Nieder-
sachsen von 12 auf 13 Jahre.

• Einführung CAMPS
Die Einführung des neuen Campusmanagementsystems verzögert sich, planmäßig soll-
te im Frühjahr 2017 die Prüfungserwaltung umgestellt werden. Durch die Systemak-
kreditierung werden gemeinsame Standards für die Prüfungsadministration erarbei-
tet.

• Flüchtlingsprogramm HERE
Für das Programm HERE wurde eine neue Koordinatorin ernannt. Eine neue Zulas-
sungsmöglichkeit wurde eingeführt: in 3 Semestern ohne Abitur auf Sprachniveau C1
sowie erste fachspezifische und studiumsbezogene Kurse in vier Semestern, im An-
schluss daran Zulassungsprüfung. Viele Interessierte haben bereits Abitur und können
daher ein vereinfachtes Zulassungsverfahren durchlaufen. Im SoSe 17 ist ein erster In-
formatikinteressierte in dem fachspezifischen Kurs zu erwarten (TeI1)

3. Projektangebot 2017
Eine Arbeitsgruppe soll maximal ein Bachelor- Projekt und ein Master-Projekt anbieten;
zurzeit sind ca 10 bis 11 Bachelor-Projekte und 8 Masterprojekte im Angebot. Die Pro-
jektwahl findet im Januar statt. Auf der nächsten SK-Sitzung wird über die Verteilung
diskutiert.

4. QM-Weitere Schritte
vertagt

5. Verschiedenes

6. Terminplanung
Nächster Termin: 30.01.2017 von 8:30 bis 10:00 Uhr


